
第２回学校運営協議会

＜委員の皆様からの主なご意見、感想等＞

令和６年１１月２９日

主な内容：授業参観・児童の発表・学校の現状報告・課題等についての話合い

今回は、１１月１１日に実施した「第２回学校運営協議会」にて話し合ったことを、
皆様にお知らせします。

計画委員の児童が、全校児童へのアンケート結果を基に、
大久保小の自慢について発表したり、クイズを出したり
しました。

家庭数

子どもたちがそれぞれがしっかりと
発表できていて感心したよ。

学校ファームで行っている作物収穫などは、
子どもたちにとってよい活動だと思うわ。

手紙などで広く呼び掛けることで、
協力の輪が広がるかもしれないね。

【タブレット型PCの活用】 【教科担任制の充実】 【読書の習慣付けに資する取組】

＜大久保小の自慢＞

＜その他の話題＞

他にも、右の事柄などを
委員のみなさんと共有
しました。

大久保小学校

（学校にもひな人形を飾るのですが）
地域の神社でも、ひな人形を飾って
くれる人がいるよ。


